



小垣江小だより



「おもいやりのある子、がんばりぬく子、きまりを守る子、え顔を忘れない子」～世界一心の美しい小垣江っ子～

刈谷市立小垣江小学校 令和6年5月31日 第2号

○任命式○

4月23日 朝の全校集会で4、5、6年生の学級代表と各委員会の委員長、そして児童会役員のみなさんの任命を行いました。名前を呼ばれた時、体育館に響く「はい」という返事から、リーダーとしてのやる気が伝わってきて頼もしかったです。小垣江小の代表として、今後の活躍に期待をしています。



○ホタル幼虫放流(4年)○

4月25・26日 4年生が学校のホタル小屋にホタルの放流を行いました。ホタル再生会のみなさんにご指導いただきながら、体長3cmほどのホタルの幼虫を、優しくホタル小屋に放流しました。また、小垣江公園でもホタルを放流しました。4年生は、6月上旬のホタル観賞会をとっても楽しみにしています。



○スクールガードリーダー対面式○

5月16日 一斉下校に合わせて、今年も交通安全を見守っていただくスクールガードリーダーさんとの対面式を行いました。その後、通学路にある110番の家を訪問し「お願いします」と心をこめて挨拶ができました。



○みどりの学校(5年)○

5月22・23日 5年生のみなさんが、みどりの学校で、愛知県野外教育センターに出かけました。「アンパンマン ～自治力・安心・観察・率先～」をスローガンに、92人全員で思い出をたくさん作ることができました。「時間を守ろう」と声をかけ合い、5分前集合を続ける姿から、高学年としての自覚が伝わってきました。5年生のこれからの、さらなる活躍が楽しみです。



○観劇会○

5月29日 東京から劇団 KIZNA 工房のみなさんをお迎えして、「しあわせの王子」の劇を観ました。小垣江っ子たちは、体育館に設営された舞台装飾や装置が気になる様子でしたが、いざ劇が始まると物語にのめり込み、「歌や踊りがすごかった」など、物語の展開に胸を躍らせていました。

